
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 6. 原田　希 中心市街地活性化事業に 現在の進捗と今後のスケジュールは

ついて

2 7. 吉富　隆 中心市街地活性化事業 ①合同会社設立について

及び今後のスケジュール ②出資金（行政、合同会社）について

について ③事業内容（プロジェクトファイナンス・コーポ

　レートファイナンス）について

④今後のスケジュールについて

⑤活性化事業法関連について

新型コロナウイルス ①町の考えは

ワクチン接種事業体制に ②接種場所の計画は

ついて ③スタッフの準備について

④医療機関との委託契約について

3 5. 田中　静雄 上峰町中心市街地活性化 ①合同会社設立後の事業推進スケジュールは

事業について ②民間施設の商業施設の建設計画は

③公共施設は昨年の計画通り進めていくのか

外記のため池下流の 地区住民等との協議が進んでいると思うが、どのような

水害対策について 対策を考えているのか

4 2. 大川　徹也 中心市街地活性化事業 ①中心市街地活性化事業による自然環境や住民生活等

について 　への悪影響についてはどのように考えているか

②中心市街地活性化事業に関する合同会社の責任の

　範囲等と今後、当町が関わる内容と責任は

③中心市街地活性化事業の今後の進め方は

町長選挙に関して 当町の現職町長とその伴侶の顔写真が掲載されている

広報掲示物が町内至る所で見られる。公職選挙法には

事前運動の禁止項目があるが、これらをどう考えて

いるのか

5 3. 原　直弘 防災対策について レイクタウン北部の土砂崩れ箇所の本復旧について

空き家対策について ①空き家の適正管理について

②補助金交付要綱制定の進捗及び固定資産税等の

　減額措置について
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5 3. 原　直弘 中心市街地（イオン 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

（つづき） 跡地）の再開発について
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